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а хуторе недалеко от
Бердичева жила боль�
шая адвентистcкая се�
мья. В ней росли два
брата – это были мы –

Дмитрий и Николай. На суббот�
них богослужениях нас особенно
привлекали музыка и пение. В
школе мы изучали основы нот�
ной грамоты и очень хотели
иметь сборник «Псалмы Сиона»
с нотами, выпущенный в 1927 го�
ду. Такой песенник был большой
редкостью, а у соседей он был.
Мы постоянно одалживали его и
переписывали псалмы. Со вре�
менем купили мандолину, и за�
звучали на струнах аккорды Бо�
жественных гимнов, а нашей ра�
дости не было предела. Мы вы�
росли, отслужили в Советской
армии, но мысль о «Псалмах
Сиона» не оставляли. Жизнь раз�
бросала нас: Николай уехал в Ри�
гу, а я – в Киев, где приобрел
специальность маляра�альфрей�
щика. Стал хорошим мастером,
потому что работу свою выпол�
нял с любовью. Заказчики – ми�
нистры, генералы, ученые –
уважали меня за мастерство,
христианскую честность и
справедливость. Завязался
тесный контакт с одним акаде�
миком�физиком. Когда об
этом узнал Николай, у него ро�
дилась идея: из серебряных мо�
нет изготовить фотобумагу боль�
шого формата, чтобы с помощью
фотоаппарата выпустить долго�
жданный песенник. Я достал 25
серебряных монет и отдал ака�
демику для получения жидкого
серебра.

Янес Кукулитс, инженер лег�
кой промышленности, имея хо�
рошие связи в Риге, заказал в
типографии тираж сборника. Его
печатали по ночам четыре спе�
циалиста. Когда тираж был го�
тов, они отдали нам не только от�
печатки песенника, но и матрицы
(они остались на хуторе нашего
детства).
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Весной 1968 года Николай вы�
звал меня в Ригу. Когда он привел
меня в дом, где на больших стел�
лажах лежали огромные стопы бу�
маг с нотными псалмами, у меня
перехватило дух. Несколько меся�
цев мы с Николаем складывали и
переплетали эти листы. Так через
40 лет появилось около четырех
тысяч нотных песенников «Псал�
мы Сиона». Первую партию сбор�
ников мы отправили в Белорус�

сию, потом в Украину, Рос�
сию, Среднюю Азию, Молдо�

ву. Бог постоянно охранял эту
работу, особенно перевозку.

Однажды, когда я вез в Киев
два больших чемодана с сотней

песенников, в вагоне был обыск,
его проводили милиционер и трое
в штатском. Я обомлел, подумав,
что ищут меня. Но в соседнем ку�
пе они забрали мужчину и женщи�
ну с вещами. Бог сохранил меня и
наше дело.

В мае 1968 года Янес Куку�
литс, собрав 25 тысяч рублей,

бежал за рубеж. На авст�
рийской границе его за�

держали, и он, раскрыв тай�
ну создания «Псалмов Сио�

на», обвинил меня в распро�
странении песенников. Мной

занялись  органы Госбезопас�
ности СССР. Начались обыски и
допросы. Во Львове обыскали
проповедника Василия Самой�
ленко, в Кишиневе у брата Яруты
изъяли 90 песенников.

Я отнес к своей тете все вещи,
которые могли заинтересовать

КГБ. Возвращаясь, увидел белую
«Волгу» возле своего дома. А в то
время у меня в Киеве гостили
проповедник из Симферополя
Григорий Сытник с женой. Я за�
шел в дом, чтобы проводить своих
гостей, и отдал им еще некоторые
вещи. Представители КГБ про�
пустили моих гостей, а меня веж�
ливо попросили проехать с ними.

Продолжение на стр.7
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Весной в харьковском кино�
концертном зале «Украина» со�
стоялся благотворительный кон�
церт классической музыки под
названием «Бог есть любовь».
Организаторами мероприятия
были: благотворительный фонд
«Ковчег» (г.Днепропетровск), Ук�
раинское Библейское общество
и Церковь АСД. Все харьковские
общины активно участвовали в
распространении афиш и при�
гласительных билетов; харьков�
ский «7�й канал» бесплатно пока�
зал видеоролик, а газета «Вре�
мя»  поместила объявление. В
концерте принимали участие хо�
ровые коллективы, духовой ор�
кестр, инструментальные ан�
самбли и солисты из разных го�
родов Украины. Собранные
средства были направлены на
нужды слепых детей, приобрете�
ние Библий, написанных шриф�
том Брайля.

«Наш фонд был зарегистриро�
ван в прошлом году и начал свою
работу с благотворительного
концерта в Днепропетровске,–
рассказывает представитель
фонда «Ковчег» Елена Сердюк. –
Мы планируем провести еще
один концерт в Днепропетров�
ском Ледовом дворце и в Киеве.
Параллельно ведем работу со
школьниками: проводили кон�
курс рисунка. Мы хотим помочь
каждому ребенку сформировать�

ся как личности и понять, на�
сколько пагубно влияние нарко�
тиков, табака, алкоголя на созна�
ние и здоровье человека, на его
дальнейшую жизнь.

Директор фонда Валерий Ряб�
ков раньше занимался бизне�
сом, имел четыре фирмы, но
дважды терпел крах и терял по
100 тыс. долларов, пока не
нашел Бога. Он принял Господа в
свое сердце и, придя в Церковь,
полностью изменился.

Пока мы были неверующими,
разводили свиней, нутрий, выра�
щивали цветы. Потом Господь
прислал нам одного человека, ко�
торый в течение месяца обучил
нас выращивать грибы (вешен�
ки). Мы вначале сомневались в
успехе, но возложили надежду на
Бога, и Он все благословил. Про�
изводство наладилось, и у нас
появилась идея создать реабили�
тационный центр.

В фонде работает около 35 че�
ловек. Есть в нашем центре и нар�
команы, и алкоголики, и бывшие
заключенные. С ними мы каждую
субботу проводим богослужения,
по четвергам – домашнюю цер�
ковь, где практикуем программу
«12 шагов». Правда, не все полу�
чается так, как хотелось бы, не
хватает специалистов.

Если приходят люди ради сию�
минутной  выгоды – украсть гри�
бы и продать, или приходят боль�

ные туберкулезом, различными
венерическими заболеваниями,
то Господь Сам уводит их от нас.
Когда мы сами определяем бо�
лезнь, то предлагаем лечение.
Одна женщина в предциррозном
состоянии почти четыре месяца
лежала в больнице, и директор
оплачивал ее пребывание там.

До прихода к Богу Валерий по�
строил себе четырехэтажный
дом, а сейчас там живут страж�
дущие. Он живет и питается вме�
сте с ними. Прошедшие через
реабилитационный центр рас�
сказывают о нем другим. Очень
многие, жаждущие спасения,
приходят к нам.

Мы строим храм (в прошлом
году купили незаконченное двух�
этажное здание), приобрели два
земельных участка для расшире�
ния производства и строительст�
ва общежитий: одно на 70�80
мест, другое – на 200. Когда все
наладится, в перспективе плани�
руем строить подобные реабили�
тационные центры в других об�
ластях.

Если у Вас есть желание под�
держать работу благотворитель�
ного фонда «Ковчег» посильной
помощью, обращайтесь по теле�
фону: (+3)80979253675 Алексей
Исаков) или по электронной поч�
те: alex@newzone.dp.ua

Максим Балаклицкий

Áëàãîòâîðèòåëüíûé ôîíä
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«КОВЧЕГ»
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очу рассказать не�
сколько опытов, свя�
занных с програм�
мой «Объединенные
в благовестии». Ру�
ководство Церкви
решило в одной
тюрьме строгого ре�
жима, где содержат�

ся особо опасные рецидивисты,
установить спутниковое обору�
дование для приема евангель�
ской программы Марка Финли.
Договорившись с администра�
цией тюрьмы, мы установили за
колючей проволокой спутнико�
вую антенну. Более того, адми�
нистрация разрешила провести
кабель ко всем баракам лагеря.
Многие с большим интересом
ежедневно слушали весть наде�
жды. Имея достаточно свобод�
ного времени, они не только
слушали, но и углублялись в
изучение библейских уроков.

Однажды мы с группой моло�
дежи решили посетить и под�
держать их. По ходу нашей про�
граммы, в конце проповеди, был
сделан призыв выйти на сцену
всем, кто хочет начать новую
жизнь с Иисусом Христом. Один
из вышедших на сцену обратил�
ся к присутствующим со сле�
дующими словами (в зале в это

время наступила гробовая ти�
шина): «Вы все меня хорошо
знаете. Моя кличка Сатана, и вы
так меня называете. Да, я дейст�
вительно был таким, я поклонял�
ся сатане. Но сегодня я хочу пе�
ред всеми вами засвидетельст�
вовать, что я отрекаюсь от сата�
ны и принимаю Господа Иисуса
Христа! Все, что вы знаете обо
мне,– все это в прошлом. Я на�
чинаю новую жизнь!»

Зал взорвался  возгласами и
бурными аплодисментами. Ни�
кто не мог бы подумать, что са�
мый отъявленный преступник
будет покорен силой Евангелия.
Я подошел к одному из надзира�
телей и спросил: «А кто этот че�
ловек?» Мне ответили: «Да, он
действительно сатана. Уже тре�
тий срок сидит здесь».

В тот же день один из заклю�
ченных попросил, чтобы мы по�
молились и за него. Он был бо�
лен страшной болезнью –
СПИД. Были открытые раны,
кровотечение, с каждым днем
силы покидали его. Незадолго
до этого он покаялся и заключил
завет с Господом. Мы моли�
лись, чтобы Господь явил Свою
силу и поддержал его здоровье.

Через неделю мне позвонил
пастор, совершавший служение

в этой тюрьме, и с радостью рас�
сказал о чудесных изменениях,
происшедших с этим человеком.
Он чувствовал себя совершенно
здоровым, кровотечение пре�
кратилось, он даже выполнял
разные упражнения на турнике.
Всем свидетельствовал о том,
что совершил Господь.

Все, что произошло там, – по�
каяние «поклонника сатаны», ис�
целение больного СПИДом – бы�
ло ярким свидетельством силы
Евангелия. Эта весть дошла до
одного из «авторитетов». Он при�
гласил пастора, чтобы тот прие�
хал к нему. Он тоже хотел пока�
яться и просил молиться о нем.
Когда мы обратились к началь�
нику тюрьмы за пропуском, и он
услышал, к кому мы приехали, то
удивленно спросил: «А что, и он
имеет с вами что�то общее?» 

Встретившись с этим «авто�
ритетом», мы узнали, что он по�
сещал программу М.Финли и
уже прочитал пять книг серии
«Конфликт веков». После бесе�
ды мы склонились на колени в
молитве. Как приятно было ви�
деть «авторитета» коленопре�
клоненным перед великим Авто�
ритетом Вселенной.

Н.Рябой, президент ПК
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Руководство КМ создало музыкальный
отдел (возглавил К.Лысак), который органи�
зовывает работу хоровых и инструменталь�
ных коллективов, солистов, планирует вече�
ра, программы и торжественные богослуже�
ния. Для повышения музыкального и духов�
ного уровня в общинах музыкальный коми�
тет КМ создал двухгодичные курсы по под�
готовке регентов. Цель этих курсов – нау�
чить правильно понимать, хорошо ориенти�
роваться в духовной музыке и в дальнейшем
эти знания использовать в церковной и мис�
сионерской деятельности. На курсах пред�
ставлены фундаментальные и профессио�
нально ориентированные дисциплины, ко�
торые преподают высокопрофессиональ�
ные музыканты и педагоги НМАУ им.П.Чай�
ковского, ВГМУ им.Р.Глиера и государст�
венных национальных  коллективов.

С целью развития хорового искусства в
Церкви в середине июня в Киеве в ЛДЦ со�
стоялся первый фестиваль хорового хри�
стианского пения под лозунгом «Господь –
моя сила и песня», в котором приняли уча�
стие 11 коллективов. Все присутствующие
имели возможность прослушать давно зна�
комые произведения прославления в испол�
нении разных хоровых коллективов. На фес�
тивале прозвучали дорогие для души каждо�
го псалмы: «Хваліте Господа», «Взгляни на
крест», «В земній долині», «Если любишь
Меня» и другие. Кстати, такие фестивали
уже прошли в Кривом Роге и Виннице. 

Нельзя без трепета в сердце вспоминать
выступление коллектива общины №17, где
собираются люди, лишенные возможности
говорить и слышать,– глухонемые.

Слезы наворачиваются на глаза, когда
видишь, как люди стараются от чистого
сердца прославлять Бога даже языком жес�
тов. Во время их выступления в зале царила
тишина, казалось, что ангелы поют вместе с
этим коллективом. Нельзя не согласиться с
руководителем музыкального отдела УУК
Л.Вертыло, который во время одного из
своих выступлений сказал: «Я знаю, кто луч�
ше всех будет петь в вечности!»

Выступление этого необычного коллектива
доказывает, что Бог всегда видит не только
стремление наших мыслей, но и ощущает му�
зыку нашего сердца, даже когда мы не можем
выразить это словами. Для Бога бесценно каж�
дое наше искреннее желание прославить Его.

Приятно отметить, что фестиваль прошел
недаром. Именно по этому случаю были

узыка –
один из 

величайших даров
Божьих, а также одна
из важнейших 
составляющих 
духовной жизни 
Церкви. Она является
средством общения  
с Богом и одним 
из наиболее 
эффективных средств
влияния духовных 
истин на сердце 
человека. Музыка
способна возвысить
или унизить, она
смягчает грубый нрав,
развивает мышление,
пробуждает 
сочувствие, 
воспитывает 
уравновешенность,
отгоняет уныние и
плохие предчувствия.
Музыка играла 
важную роль в 
служении и 
празднованиях 
Израиля. Псалмы и
гимны были 
наилучшим 
выражением 
освобождения, 
прославления и 
благодарности. 
Церковный хор, 
инструменталисты 
и солисты – 
необходимые 
помощники в 
проведении 
богослужения
(см. 1Пар.25:1). Бог

через Давида призвал
музыкантов на 
служение в 
святилище. И сегодня
Он призывает, 
ожидая, что работа
будет выполняться
еще лучше, если 
станет органической
частью Церкви.
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созданы и представлены новые хо�
ровые коллективы, а именно: моло�
дежные хоры первой общины и Ки�
евской миссии, хоры четвертой и
седьмой общин.

Президент КМ В.Пролинский на
открытии фестиваля подчеркнул важ�
ность хорового служения, что это не�
отъемлемая часть, которая готовит
сердце для восприятия библейских
истин. Ведущие программы Виктория
Маркович, Константин Петрук и Юрий
Яковенко мастерски убедили присут�
ствующих в том, что музыка способна
вызвать радость, сочувствие и силу.

Диплом участника и памятные по�
дарки регентам хоровых коллекти�
вов вручал Л.Вертыло.

Фестиваль был завершен выпол�
нением сводным хором, куда вошли
представители всех хоровых коллек�
тивов, произведения Г.Лысенко
«Молитва за Украину».

Благодарность всем исполните�
лям, которые своим пением созда�
вали атмосферу Небес. Пусть го�
лоса всех детей Божьих гармонич�
но сливаются в прекрасных мело�
диях молитвы и благодарности,
радости и прославления. Пусть
возносится к высотам слава и по�
стоянная хвала Богу!

Лидия Власик

Сводный хор

Молодежный хорМолодежный хор
Киевской миссииКиевской миссии

Хор Хор 
22 общины22 общины
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Лена вышла из православия,

14 лет была активным членом
баптистской церкви, пела в хоре,
читала Слово Божье. Однажды ее
подруга пригласила посетить
церковь адвентистов. В тот день
пастор проповедовал о субботе.
Она слушала и ничего не понима�
ла. «Почему суббота, а не воскре�
сенье? Ведь субботу праздновали
в Старом Завете, а теперь – вос�
кресенье, в честь воскресения
Иисуса Христа»,– думала она.

Однажды, возвращаясь с ра�
боты домой, она села в попутную
машину. Водитель оказался ин�
тересным собеседником. Они го�
ворили о покаянии, спасении и о
субботе. Оказалось, что он – пас�
тор Церкви АСД. Он сказал ей,
что седьмой день, суббота, отде�
лен и особо благословлен  Богом.
«А почему же миллионы людей

празднуют воскресенье? Потому
что должны праздновать день, в
который воскрес Христос»,– воз�
разила Лена. «Сестра, я буду мо�
литься о тебе»,– сказал пастор.

«Я буду соблюдать субботу, ес�
ли Бог совершит чудо»,– решила
она. Больше она не имела покоя
каждую субботу, боясь потерять
вечную жизнь из�за этого дня.

Через месяц в школу к ней за�
шел полицейский, который ока�
зался адвентистом, и пригласил
на собрание в общину, где пасто�
ром был ее бывший попутчик.
Она согласилась. После собра�
ния этот брат с женой посетил ее
дом, и пять часов  они провели с
Библией в руках, читая стихи о
субботе от «Бытия» до «Открове�
ния». Но Лена осталась при сво�
ем мнении.

Однажды вечером она упала
на колени, долго плакала и ис�
кренне молилась: «Господи, если
Ты хочешь, чтобы я соблюдала
субботу, то дай мне знак: пошли
мне мужа, который бы по телефо�
ну предложил мне выйти  за него
замуж». Пять лет уже она была
вдовой, оставшись с 20�летней

дочкой. Лена и сама не понима�
ла, почему так странно молилась.

Через несколько дней зазво�
нил мобильный телефон. Это был
незнакомый мужчина, а номер
телефона ему дал его товарищ,
который был соседом Лены. Не�
знакомец спросил: «Какого ты ве�
роисповедания?"

– Я – баптистка. А ты?
– Адвентист.
– Почему ты звонишь мне?
– Хочу, чтобы ты вышла за ме�

ня замуж. 
– Я не собираюсь выходить за�

муж.
– Тогда разреши мне звонить

тебе.
И в продолжение месяца Кор�

нель ежедневно звонил ей. На
все, что он говорил, Лена отвеча�
ла текстами из Библии. Наконец
он сказал: «Я давно молюсь, что�

бы Бог дал мне богобоязненную
спутницу жизни. Не хочешь ли ты
стать моей женой?». Лена не бы�
ла готова к этому и решила в мо�
литве спросить Господа, есть ли
на то Его воля, и Корнеля попро�
сила молиться об этом.

Удивительно, Лена не только
молилась, но и ставила условия
Господу: чтобы будущий муж был
адвентистом, не старше 40 лет и
не был до этого женат; чтобы
дочь дала согласие на брак мате�
ри, чтобы решилась проблема
оплаты ее обучения.

И все это указывало на Корне�
ля. Но Лена захотела от Господа
еще одного – последнего знака
для подтверждения того, что она
может вступить в брак с этим че�
ловеком. В ту же ночь во сне она
увидела белого ангела, который
будто с неба сошел к ее кровати.
Между его крыльями была раз�
вернута бумага, на которой было
написано: «Брустур», а ниже
«Семья Брустур» – это та фами�
лия, которую ты должна носить,
ибо Я – Бог!» 

Продолжение на  стр.11

««ßß  ááóóääóó  ññîîááëëþþääààòòüü
ññóóááááîîòòóó,,  ååññëëèè  ÁÁîîãã
ññîîââååððøøèèòò  ÷÷óóääîî!!»»

ÓÓÓÓääèèââèèòòååëëüüííîî,,  ËËååííàà  ííåå
òòîîëëüüêêîî  ììîîëëèèëëààññüü,,  
ííîî  èè  ññòòààââèèëëàà  óóññëëîîââèèÿÿ
ÃÃîîññïïîîääóó..

Адвентистский вестник №8�9/20056

ÌÌûû  ññ  ææååííîîéé  
ïïððîîââîîääèèëëèè  
ïïððîîããððààììììóó  
««ÍÍååääååëëÿÿ  

ââîîççððîîææääååííèèÿÿ»»  
ââ  ÐÐóóììûûííèèèè..  

ÒÒààìì  ÿÿ  
ïïîîççííààêêîîììèèëëññÿÿ  
ññ  ïïððååêêððààññííîîéé  
õõððèèññòòèèààííêêîîéé  

ËËååííîîþþ,,  
óó÷÷èèòòååëëüüííèèööååéé  

èèçç  ññååëëàà  ÀÀððääææååëë..  
ÌÌååííÿÿ  ïïîîððààççèèëë    

îîïïûûòò  
åååå  îîááððààùùååííèèÿÿ..
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а территории Днепров�
ской конференции, завер�

шая год благовестия, было
проведено 58 прямых трансляций про�
граммы М.Финли. А спустя неделю было
показано еще около 150 программ в за�
писях на видеокассетах и DVD�дисках.
Много есть опытов, свидетельствующих
о чудесах, которые Бог совершает через
проповедь Евангелия.

В одном из райцентров программы де�
монстрировались в необычном месте –
налоговой инспекции, контролирующей
работу различных предприятий. Но в
этом случае каждый из зрителей мог

подвергнуть контролю свою
с о б с т в е н н у ю

жизнь в
свете уче�
ния Биб�

лии. И многие сотрудники этого учреж�
дения задумались над библейскими ис�
тинами. Сегодня рабочий день в налого�
вой инспекции начинается с чтения
Утреннего стража. 

Сто шестьдесят семь человек после
евангельской программы М.Финли заклю�
чили завет с Господом. Есть еще много
искренних людей, которые стоят на поро�
ге принятия решения. Молим Бога, чтобы
Он дал им силы сделать правильный вы�
бор и последовать за Христом.

Ежемесячно в конференции 24 тысячи
читателей газеты «Вічний Скарб» могут
все больше и больше узнавать о Божьей
любви. Пусть Бог благословит проповедь
Евангелия.

Отдел информации 
Днепровской конференции

Продолжение. Начало на стр.2

На допросе мне предлагали: «Если скажете, где
псалмы, завтра же будете служителем в киевской
общине (в то время в Киеве не было пастора), и бу�
дете иметь большой авторитет в Украине». Я отве�
тил, что с детства хотел быть проповедником и, ес�
ли бы что�то знал, то непременно сказал бы. А на
столе у них лежало пять сборников нашей работы и
донос, обвиняющий меня в распространении
псалмов. При обыске в квартире ничего крамоль�
ного не нашли и, составив протокол, взяли распис�
ку о невыезде.

Через неделю меня вызвали в КГБ и вручили би�
лет на Ригу. Там на вокзале меня встречали шесть
человек. Но я сошел с поезда на другую сторону и,
сев в электричку, поехал к брату незамеченным.
Это им не понравилось. На допросах в Риге прово�
дилась очная ставка: сначала с сестрой, давшей
ложные показания, потом с Янесом Кукулитсом,
подтвердившим свои показания, данные при аре�
сте. Но когда я сказал,  что моя жена серьезно

больна и мой пятилетний сын останется один, если
меня посадят, он изменил свои показания и взял
всю вину на себя.

Через несколько месяцев состоялся суд. Масте�
рам дали по четыре года, а Янесу Кукулитсу – шесть,
позже в тюрьме ему добавили еще два года.

До обыска в Риге  брат увез с прежней квартиры
тысячу непереплетенных песенников. Уже в Киеве
мы закончили их переплет.  Эти псалмы распро�
странялись по Украине.  На вырученные деньги
(около 20 тысяч рублей) мы содержали пять семей:
у Янеса было шестеро детей, у мастеров типогра�
фии – по двое и трое.

Братья верили в то,  что в Кие�
ве будет своя типография, а мы с
Николаем будем ее почетными
работниками. В 1979 году меня
рукоположили в сан проповедни�
ка. И я рад прославлять Господа
всю оставшуюся жизнь.

Дмитрий Богатырчук
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Согласно Библии, чистая
совесть принадлежит не тому
человеку, который никогда не
грешил, а тому, который чув�
ствительно реагирует на грех.
Только об этом виде совести
можно сказать, что она явля�
ется голосом Святого Духа.
Она развивается, когда мы уз�
наем из Священного Писания,
что есть добро для нас. От�
вергая голос Божий, звуча�
щий через эту совесть, мы
подвергаем себя опасности,
так как ее голос будет звучать
все тише, подобно радио, ко�
торое работает целый день, а
мы, не прислушиваясь, дела�
ем будничную работу. Апо�
стол Павел советует: «Имея
веру и добрую совесть, кото�
рую некоторые отвергнув, по�
терпели кораблекрушение в
вере» (1Тим. 1:19). Почему ко�
рабль веры потерпел катаст�
рофу? Наверное, была про�
боина недоверия или трещина
гордыни, которые привели к
этому. Немало добрых людей
не смогут спастись, поскольку
пренебрегали духовной онко�

логической болезнью, кото�
рая называется грех. Они оп�
равдывали, что опухоль не�
большая и они контролируют
ситуацию, пока она не разрос�
лась и метастазы беззакония
убили все то хорошее, что бы�
ло в человеке. Так происходит
переход к совести, которую
Библия называет немощной.

Это совесть, которая часто
считает греховным то, что Бог
не определил как грех, и на�
оборот, со спокойным серд�
цем делает то, что Бог назы�
вает беззаконием. Например,
евреи боялись войти в прето�
рию, чтобы не оскверниться
перед Пасхой, но они не боя�
лись оскверниться требова�
нием казнить Сына Божьего.
Какое извращение понятий!
Человек может бояться  пред�
рассудков, но когда Бог вхо�
дит в его жизнь, тогда он  дол�
жен решить: следовать за ис�
тиной или продолжать верить
предрассудкам. Если человек
не хочет слышать голос Духа

×àñòî ïðèõîäèòñÿ ñëû-
øàòü: «Ïóñòü ýòî áóäåò
íà òâîåé 
ñîâåñòè!» èëè 
«Íåóæåëè ó òåáÿ íåò
ñîâåñòè?» Êàê âû 
îïðåäåëÿåòå, 
êàêîé ÷åëîâåê 
áåññîâåñòíûé?  
Ãäå ýòî äîëæíî áûòü
íàïèñàíî – 
â ïàñïîðòå èëè 
ñïåöèàëüíîì 
óäîñòîâåðåíèè? 
Åñëè ó ÷åëîâåêà åñòü
ñîâåñòü è áîëüøå íåò 
íè÷åãî – îí óæå 
áîãàò! Åñëè æå 
ó ÷åëîâåêà åñòü âñå, 
à íåò ñîâåñòè – ÷òî
æå îí íà ñàìîì äåëå
èìååò? Çà÷åì Áîã äàë
÷åëîâåêó ñîâåñòü?
Íóæíà ëè îíà âîîáùå? 
Ñîâåñòü – 
âíóòðåííèé ñóäüÿ, 
êîòîðûé îñóæäàåò 
è ïîêàçûâàåò 
íåäîñòóïíîå äëÿ 
ëþäåé. Ýòî òîò 
êîìïàñ, èíäèêàòîð, 
êîòîðûé 
ïðåäóïðåæäàåò îá
îïàñíîñòè, 
óäàëÿÿ íàñ îò çëà 
è åãî ñòðàøíûõ 
ïîñëåäñòâèé. 

Всегда ли совесть укоряет,  у всех ли людей она одина*
кова? Совесть – это  глаза души, которые смотрят или на
Бога, или на то, что считают высочайшим стандартом, по*
этому совесть диктует разное. Это отношение человека к
известным ему моральным законам, которые он признает
как истинные. Поэтому действие совести зависит от таких
факторов: 

1) полученная информации;  
2) принятие человеком чего*то за истину. 
Библия говорит о четырех видах совести. Проанализиру*

ем себя – к какой  категории принадлежим мы с вами, ува*
жаемые читатели. 
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чем свидетельствует со�

весть их и мысли их, то
обвиняющие, то оправдываю�
щие одна другую.

(Римл.2:15)

овесть – это понятие мо�
рального сознания, внут�

реннее убеждение в том, что
является добром, а что – злом,
осознание моральной ответст�
венности за свое поведение.
Это выражение способности
личности осуществлять мо�
ральный самоконтроль, само�
стоятельно формировать для
себя моральные обязанности,
требовать от себя их выполне�
ния, делая самооценку совер�
шенных поступков.

Большая 
Советская Энциклопедия

астоящая свобода – это
чистая совесть!

Периандр

овесть – это ощущение
моральной ответственно�

сти за свое поведение перед
людьми.

С.Ожегов

овесть – это судилище, в
котором человек стано�

вится одновременно своим
прокурором и судьей, палачом
и адвокатом.

ить по совести – это оз�
начает вести машину, на�

жимая время от времени на
тормоза.

Л.Толстой

овесть – это сила, непобе�
димая только для слабых

духом. Сильные же быстро ов�
ладевают ею и делают ее ра�
бой своих желаний.

М.Горький 

Новом Завете слово «со�
весть» встречается  27 раз,

в Старом – этого слова нет. 

ветильник Господень – дух
человека, испытывающий

все глубины сердца.
(Прит.20:27)

Святого, его совесть стает
порочной.

Эта совесть время от време�
ни беспокоит человека, но все
тише напоминает ее владель�
цу о его беззаконии. Каждый
раз, когда пренебрегают нор�
мами, вседозволенность воз�
растает. Если есть сильное же�
лание, то почему бы не пре�
дать; почему бы не убить, если
это принесет 100 долларов? 

Совесть хрипнет от бесконеч�
ных и безрезультатных напоми�
наний. Но Бог дает совет в по�
слании  к Евреям 10:22: «Да при�
ступаем с искренним сердцем, с
полною верою, кроплением очи�
стив сердца от порочной совес�
ти, и омыв тело водой чистой!»

Можно пойти и другим пу�
тем: по совету французского
политического деятеля  Оноре
Мирабо: «Убейте вашу совесть,
так как она – наибольший враг
каждого, кто хочет быстро дос�
тичь успеха в жизни». Многие
так и делают – целеустремлен�
но убивают свою совесть, стре�
мясь к миражному успеху.  Со
временем эта совесть пре�
образуется в четвертый вид. 

Это люди, для которых не
осталось ничего святого, они

готовы предать друзей и род�
ных, если это удобно; оклеве�
тать, чтобы выглядеть лучше;
уничтожить, если это содей�
ствует  карьере. Это последняя
стадия – пепелище на месте,
где должна быть совесть
(Матф.13:15). Но чудо Божьей
благодати может поднять че�
ловека, если он только захочет
открыть глаза  и уши
(Евр.9:14).

Не считайте никого пропа�
щим, пока человек жив, есть
надежда на возвращение! Бей�
те тревогу сейчас, пока еще
слышите голос и не очерстве�
ли наши родные и близкие! 

Мы мечтаем построить
счастливое общество, но
счастье – это не то, что прине�
сут в коробке в блестящей бу�
маге. Оно строится на кон�
кретных принципах.  Вот один
из них: «Человек может слу�
жить улучшению обществен�
ной жизни только в той мере, в
которой выполнил требования
своей совести».

Наш ум ограниченный и со�
весть может  находиться на
разных стадиях, поэтому мы
не можем считать только со�
весть ориентиром веры и эта�
лоном Истины  (1Иоан.3:20).
Будем доверять Божьему Сло�
ву больше, чем своим взгля�
дам. Оно должно контролиро�
вать наши шаги, взывать к глу�
бинам души через совесть
(Римл.9:1). 

Какое счастье иметь со�
весть, которая ежедневно об�
новляется Духом Святым!

Игорь Корещук

Ñ

Í
Ñ

Ñ

Æ

Ñ

Â

Î

Ñ



Адвентистский вестник №8�9/200510

Семья, здоровье, духовность –
три составляющих человеческого
счастья. Как эти три важных факто�
ра влияют на жизнь человека? Об
этом в течении 20 дней узнали
многие черниговцы, которые посе�
щали замечательные встречи.

Доктор Килсон Кох, практикую�
щий хирург из США, преодолел
тысячи километров, чтобы поде�
литься 30�летним опытом лечения
своих пациентов не только опера�
тивным путем и лекарствами, но и
применением восьми принципов
здоровья, что часто совершает чу�
деса даже в борьбе с болезнями
века – сердечно�сосудистыми и
онкологическими заболеваниями,
а также диабетом. Он рассказал,
как группа американских врачей
долго искала причину возникно�
вения этих заболеваний. Они ез�
дили по многим странам, иссле�
дуя различные классы населения,
изучая их образ жизни. Однажды в
Африке встретили такие племена,
где люди не умирали ни от ин�
фаркта, ни от инсульта, ни от рака.
Тщательно исследовав их образ
жизни, они пришли к выводу, что
здоровье человека напрямую во
многом зависит от пищи, которую
он потребляет. Основой каждо�
дневного меню упомянутых пле�
мен была пища растительного
происхождения, которая богата
клетчаткой, с которой выводится
все вредное из нашего организ�
ма. Лекции были интересны тем,
что доктор Килсон показал с ме�
дицинской точки зрения, какие из�
менения происходят внутри наше�
го организма, если мы употребля�
ем богатую холестерином пищу
животного происхождения и как
мы можем использовать заложе�
нные Богом внутренние резервы
для выздоровления.

Консультант по вопросам  се�
мьи Владимир Боровый поведал
участникам программы о пяти
языках любви, на которых мы об�
щаемся со своими близкими и
родными, и показал, насколько

бывает гармоничней и счастливей
семья, члены которой  знают язы�
ки любви друг друга.

Василии Костюк, участник мно�
гих археологических раскопок,
познакомил с результатами своих
почти 20�летних исследований
древнейших захоронений Египта,
Израиля, Иордании. Все они на
сто процентов подтвердили ис�
тинность библейских пророчеств,
записанных в Святой Книге.

Ведущие программы на осно�
вании Священного Писания дока�
зали, что путь к Небесам лежит
только через живого Бога Иисуса
Христа, «что нет иного имени под
солнцем», через которое можно
спастись. Участники программы
осознали, что население нашей
планеты действительно живет на
закате ее истории.

Украшением программы служи�
ло исполнение христианских песен
молодежным ансамблем «Пат�
мос», а также отдельными испол�
нителями. Несколько гимнов ис�
полняли всем залом, что создава�
ло обстановку мира и дружелюбия.

Урожай на Божьей ниве был
обильным. Более 50 человек
изъявили желание следовать за
Богом. Началом этого пути было
крещение первых одиннадцати
человек, которые распрощались
со своими грехами в водной купе�
ли и начали новую жизнь со Спа�
сителем. Небо радовалось за каж�
дого из них, а Церковь продолжа�
ет молиться за всех, кто посещал
эти незабываемые встречи.

Ирина Воронцовская, 
г.Чернигов

ÒÒÐÐÈÈ  ØØÀÀÃÃÀÀ
к благополучию в жизниÒîëüêî íåäàâíî 

òûñÿ÷è ëþäåé ìíîãèõ
ñòðàí íå ìîãëè 
îòîðâàòüñÿ îò ýêðàíîâ
ñïóòíèêîâîãî 
òåëåâèäåíèÿ, 
ïî êîòîðîìó 
òðàíñëèðîâàëàñü 
ïðîãðàììà 
Ìàðêà Ôèíëè, 
à ÷åðåç êîðîòêîå 
âðåìÿ Ãîñïîäü âíîâü
áëàãîñëîâèë ãîðîä
×åðíèãîâ íîâîé 
ïðîãðàììîé «Òðè øàãà 
ê áëàãîïîëó÷èþ 
â æèçíè», êîòîðóþ 
ïðîâîäèëè ïàñòîð äâóõ
÷åðíèãîâñêèõ îáùèí
Âëàäèìèð Áîðîâûé, 
åâàíãåëèñò 
Âàñèëèé Êîñòþê 
è äîêòîð-õèðóðã 
Êèëñîí Êîõ.

Василий
Костюк Килсон Кох

Ансамбль 
«Патмос»

Первое крещение

Îáúåäèíåííûå 
â áëàãîâåñòèè
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Ангел начал подниматься на

Небо, она проснулась встрево�
женной. Утром позвонил Кор�
нель, и она спросила его: «Как
твоя фамилия?» – «Брустур!» Те�
лефон выпал из рук – она поняла,
что это Божья воля. Бог дал ответ
на все ее условия.

Лена разыскала пастора и ска�
зала, что хочет соблюдать суббо�
ту, и приняла крещение. Она рас�
сказала пастору о Корнеле, с ко�
торым еще не виделась и об их
намерениях вступить в брак. Пас�
тор поговорил с Корнелем, брак
зарегистрировали, а в субботу их
обвенчали в Церкви АСД.

На венчание Лена пригласила
своих друзей баптистов, право�
славных и пятидесятников. После
венчания пастор попросил ее
рассказать о своем обращении и
бракосочетании. И она засвиде�
тельствовала, что суббота дана
Господом, чтобы мы чтили ее.
После служения многие из при�
сутствующих приняли истину, а
двое баптистов и один пятиде�
сятник стали членами Церкви
АСД. Сегодня сестра Елена рабо�
тает для Господа, возвещая спа�
сение во Христе.

А.Глушкивский, пастор
Продолжение. 

Начало на стр.6

8 лет и 3 годика
Стоят два братика.  Подходит к ним

один мужчина, поздоровался, протяги�
вает руку младшему и спрашивает:

– Как тебя зовут?
– Давид.
А старший добавляет:
– Это не Давид, это Саул. Он меня

ударил.

5 лет
Бабушка сделала ма�

ленький веник и дала
внуку, чтобы он подме�
тал двор.

– Бабушка, ты как тот
фараон заставляешь ме�
ня работать.

5 лет
Внук заходит к бабушке

на кухню. Она увидела, что
он запачканный, и говорит:
«Посмотри в зеркало, на
кого ты похож».

Внук посмотрел в зерка�
ло и говорит: «Бабушка,
знаешь на кого я похож? На
грешника».

9 лет
Дедушка говорит: «Когда ты был маленький, то всегда молился и

тебя заставлять не надо было, а теперь тебе надо напоминать. В чем
причина?».

Через некоторое время мальчик подходит к местному служителю,
с которым они находили всегда общий язык, и говорит: «Слушай, по�
молись за меня, а то я духовно падаю».
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Родился 9
июня 1934 го�

да в селе Раков Лес
Камень�Каширского

района Волынской области
в семье трудолюбивых кре�
стьян Ярины и Алексея Карпик.
Детство провел в родном селе,
подрастая вместе со старшим
братом Степаном, получил об�
разование, возможное для тех
времен. В военное время семья
Карпик, рискуя своей жизнью,
спасает семью евреев. Они два
года прятали эту семью на чер�
даке собственного дома. Эти
люди до сих пор помнят хлеб и
воду, которыми с ними дели�

лась семья Карпик. Завет с Гос�
подом Иосиф Алексеевич за�
ключил в 1952 году. В армии на
Чукотке отстаивал верность
Господу. Возвратившись в род�
ное село, начал свою трудовую
деятельность. Иосиф Алексее�
вич мог зарабатывать на жизнь,
работая и пекарем, и строите�
лем автодорог, и мастером по
ремонту бытовой техники. Но
его сердце искало другого:
преданного служения на ниве
Божьей. Вступил в брак в 1958
году с Анастасией Воронюк.
Супреги воспитали трех детей:
Людмилу, Евгению и Олега. В
1970 году был призван на слу�
жение библейским работни�
ком. Непростые условия того
времени были для него незна�
чительными мелочами, ведь
выполнял призыв души – спа�
сать заблудшую овцу. Много�
численные переезды из одной
общины в другую, нелегкие ма�

териальные условия он воспри�
нимал как большое благосло�
вение Господне. Его простые,
искренние и проникновенные
проповеди звучали в селах Ра�
душное, Пожарки, городах Ро�
жыще, Иванычи, Нововолынск.
И люди приходили к Господу,
возрастали в вере, подражали
его примеру. Он понимал жела�
ние молодежи, организовывая
для них лагерные собрания, и
ощущал немощь старших лю�
дей, помогая и поддерживая
их. В последнюю дорогу земно�
го пути 16 мая 2005 года его
провожали не только родные и
дети, но и те, кто называл себя
его сыном, сестрой, братом.
Утешение из обетований Гос�
подних о великом дне воскре�
сения и встрече всех спасен�
ных при Втором пришествии
Иисуса Христа пусть ободряет
семью Иосифа Алексеевича в
это печальное время.

Родился Евгений Ефимович
в 1930 г. в семье верующих.
Отец его был репресирован и
погиб в Гулаге, как герой веры.
В 1953 г.  брат Якимов пере�
ехал из г.Бийска в г.Евпато�
рию. В 1955 году принял кре�
щение и в этом же году женил�
ся на Есфири Матвеевне, про�
жили они вместе 50 лет. В Ев�
паторской общине был избран
старшим диаконом, а потом
пресвитером, был рукополо�
жен. Евгений Ефимович был
активным членом Церкви, ни
одно церковное мероприятие
не проходило без его участия,
то ли похороны, то ли бракосо�
четание. Это был добродетель�

ный, трудолюбивый человек.
Часто, посещая членов церкви
по селам, брал с собой все, что
нужно для ремонта, и с любо�
вью помогал им.

В 1988 г. Евгений Ефимович
был избран делегатом Всеук�
раинского Съезда Церкви АСД.
Дом семьи Якимовых по праву
можно назвать хлебосольным.
У них часто бывали такие бра�
тья, как П.Мацанов, П.Силь�
ман, П.Кулыжский, Ф.Сирот�
кин, В.Макаров, П.Бурыло,
В.Пролинский, П.Кулаков. 

18 апреля 2005 г. на 76 году
жизни скончался один из стар�
ших членов Церкви г.Евпато�
рии Евгений Ефимович Яки�

мов. Смерть
этого служителя боль�
шой болью отозвалась в серд�
цах всех членов церкви. Без
брата Якимова община как бы
осиротела, но мы верим, что в
славное воскресение, когда
явится Господь, Евгений Ефи�
мович поднимется, чтобы по�
лучить неувядаемый венец
жизни вечной.
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Слава Тебе, мой Спаситель и Бог,

Что поставил на ноги, дышать вновь помог,

Ты меня, как дитя, ходить снова учил.

Спасибо Тебе, что жизнь мне продлил.

Как страшно мне было – не слушалось тело,

Но Ты мне сказал: «У Меня к тебе дело».

Я стала молиться, как только могла,

И сила Господня меня подняла.

Я просила Тебя: Дай ходить, понимать,

Чтоб с Тобою общаться, Тебя прославлять.

Спасибо Тебе, Наш Небесный Спаситель,

Ведь Ты наш лучший Врач�Исцелитель.

Ты всем помогаешь, кто искренне просит.

Не страшны волненья, что жизнь преподносит.

С Тобой ходить буду узкой тропою.

Праведным шагом, с молитвой святою.

О, Любовь – бесконечная, чистая!
Мир пытался Тебя очернить
И своею душою надменною
Ко кресту навсегда пригвоздить.
Сын воскрес и разбил все сомнения, 
Он разрушил неверья завес
И Своей чистотой безуперчною
Он прославил Отца до небес.
О, Сын Божий, Ты – радость Спасения!
Ты пролил Собой Истины свет.
Да прославится Бога явление,
Да исполнят все Божий завет!

Игорь Иванов,
г.Украинка

Софье Матвеевне Валевич да*

леко за пятьдесят, но поэзия ее

молодая, исполненная оптимиз*

ма и доверия Господу. Она неод*

нократно печаталась в христиан*

ской газете «Вічний Скарб». Не*

давно Софья Матвеевна пережи*

ла инсульт, но с Божьей помо*

щью победила

беду. По этому

поводу сестра

написала благо*

д а р с т в е н н о е

стихотворение.



??особым нетерпением адвен�
тисты Львова ждали 28 мая 2005 г.
Именно в этот день во Дворце
спорта «Украина» должна была
начаться евангельская програм�
ма. Накануне программы члены

общин активно включились в распростране�
ние приглашений. Определенное  ударение
делали на студентов и научных работников,
так как серия лекций доктора зоологических
наук, профессора Уолтера Вейса называ�
лась «Эволюция или творение».

Профессор, писатель, лектор, известный
ученый за последние 20 лет выступал с лек�
циями перед большими аудиториями слу�
шателей в Европе, Африке, Северной Аме�
рике. Научно�исследовательская работа
У.Вейса помогла ему сделать следующее
открытие: археология, история и события в
мире доказывают истинность Библии. Его
последняя серия лекций «Общее наступле�
ние» является кульминацией многолетних
исследований библейских пророчеств, со�
временных событий в мире и истории. Она
предоставляет современному мыслящему
человеку полную информацию относитель�
но того, что стоит за этими событиями. Док�
тор Вейс, который раньше был атеистом и
исповедовал теорию Дарвина, доступно и
последовательно открыл все заблуждения и
безосновательность псевдонаучных доказа�
тельств эволюции. Он является автором не�

скольких книг:  «Питание и здоровье», «Во�
прос Истины», «Конфликт бытия».

Лекции Уолтера Вейса из серии «Общее
наступление» вызвали большой интерес
слушателей. Владея неопровержимой, хо�
рошо аргументированной информацией,
лектор по�особенному открыл важные ис�
тины настоящего: «Духовный Вавилон»,
«Кто управляет миром сегодня?», «Роль
США и объединенных наций в заключитель�
ных событиях истории земли», «Тайные об�
щества». Даже члены Церкви, хорошо
знающие пророчества Даниила и Открове�
ния, были пораженны полученной инфор�
мацией. Никто так откровенно и уверенно
не говорил о язычестве, проникшем в хри�
стианскую церковь, о звере, занявшем ме�
сто Христа на земле, о иезуитах, которые
руководят миром через разнообразные
тайные общества.

На первую встречу пришло 1400 человек.
Следует отметить, что слушателей у доктора
Вейса не становилось меньше, несмотря на
откровенность лекций. Наоборот, их число
возрастало. На высоком гребне пророче�
ской волны лекции Вейса продолжил Виктор
Гил – известный евангелист, который про�
вел уже двадцатую программу в Украине.
Лекции по книге Откровения хорошо вос�
принимались слушателями благодаря ду�
ховно�информационному фундаменту, за�
ложенному доктором Уолтером Вейсом.

Особым вниманием на этой программе
среди львовян пользовалась «Выставка здо�
ровья». После программы 23 человека за�
ключили завет с Христом, приняв Его своим
Спасителем. Еще 20 человек готовятся к
крещению. Слава Богу за пережитый духов�
ный опыт в провозглашении Трехангельской
вести и спасении людей.

Валентин Шевчук
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Áîãäàí âïåðâûå ïîáû-

âàë â  áîëüøîé áèáëèîòå-

êå. Òàêîå êîëè÷åñòâî êíèã

åãî ïðîñòî ïîòðÿñëî. Ïðè-

äÿ äîìîé, îí ïîäåëèëñÿ

ýòèì ñ äåäóøêîé.

– Äåäóøêà, òàì ñòîëüêî êíèã! Ñòîëü-

êî êíèã! – âîñõèùàëñÿ Áîãäàí. – Ýòî,

íàâåðíîå, ñàìàÿ áîëüøàÿ â ìèðå áèá-

ëèîòåêà! 

– Áèáëèîòåêè åñòü è ïîáîëüøå. Õî-

÷åøü, ÿ ðàññêàæó î ñàìîé áîëüøîé

áèáëèîòåêå? – ñïðîñèë äåäóøêà?  Áî-

ãäàí êèâíóë ãîëîâîé. – Òû, âîò, ëþáèøü

÷èòàòü. À òû õîòåë áû  ïðî÷èòàòü êíèãó î

ñåáå? – ïðîäîëæàë äåäóøêà.

– Âîò çäîðîâî áûëî áû! – îáðàäî-

âàëñÿ Áîãäàí.

– Ó òåáÿ áóäåò òàêàÿ âîçìîæíîñòü. 

– Êòî æå åå íàïèøåò, Ïóøêèí, ÷òî

ëè? – çàñîìíåâàëñÿ âíóê.

– Íåò, íå Ïóøêèí. Ýòîò àâòîð íå çåì-

íîé. Îí ïèøåò òâîþ èñòîðèþ óæå äå-

âÿòü ëåò.

– Òàê ìíå æå òîëüêî äåâÿòü ëåò,–

óäèâèëñÿ Áîãäàí.

– Åùå äî òâîåãî ðîæäåíèÿ Èèñóñ çà-

âåë êíèãó î òåáå (Ïñàë.138:16). Òàì çà-

ïèñûâàþòñÿ âñå òâîè äåëà, ñëîâà è

ïîñòóïêè. Êàæäûé ãîä àíãåë Áîæèé îò-

êðûâàåò ÷èñòóþ ñòðàíèöó äëÿ íîâûõ

çàïèñåé. Êàæäûé ÷åëîâåê, êîòîðûé

æèâåò èëè êîãäà-ëèáî æèë, èìååò

òàêóþ êíèãó. Ìîæåøü ïðåäñòàâèòü

ñåáå òàêóþ áèáëèîòåêó? 

– À ÷òî, âñå ïîñòóïêè è

ñëîâà çàïèñûâàþòñÿ òó-

äà? – ïîèíòåðåñîâàëñÿ

Áîãäàí, à ñàì âñïîìíèë,

÷òî îáèäåë Âîâó è íå

âñåãäà ãîâîðèë ïðàâäó.

– È êîãäà áóäåò ñóä, àí-

ãåë  ïðî÷èòàåò âñå äåëà,

êîòîðûå òû êîãäà-ëèáî ñî-

âåðøàë. Òàê Áîã ïîñòóïèò ñ

êàæäûì ÷åëîâåêîì.

À åùå, ó Èèñóñà åñòü ñàìàÿ òîëñòàÿ

êíèãà – Êíèãà æèçíè âå÷íîé. Òóäà Îí

âïèñûâàåò âñåõ, êòî áóäåò ñ Íèì íà Íå-

áå. Ýòî ëþäè, êîòîðûå ïðèíÿëè Èèñóñà

Õðèñòà êàê ñâîåãî Ñïàñèòåëÿ.  Ðàíüøå

îíè íå çíàëè Åãî è ãðåøèëè. Â èõ êíèãàõ

ïîÿâëÿëèñü ïÿòíà íåõîðîøèõ ïîñòóï-

êîâ, íî êîãäà îíè ïîíÿëè, ÷òî òàêîå

ãðåõ, òî ïîïðîñèëè Èèñóñà ïðîñòèòü èõ

è ïîîáåùàëè æèòü ïî Åãî çàêîíó. Ýòî

íàçûâàåòñÿ èñïîâåäàíèå ãðåõîâ. Èèñóñ

âçÿë èõ âèíó íà Ñåáÿ. È òîãäà íàïðîòèâ

êàæäîãî ãðåõà Îí êðàñíûìè ÷åðíèëàìè

íàïèñàë – «ïðîùåí». Ïîýòîìó âàæíî,

÷òîáû ìû ðàñêàÿëèñü âî âñåõ íàøèõ

ãðåõàõ è íå ïîâòîðÿëè èõ. Òîãäà Èèñóñ

çàïèøåò íàñ â Êíèãó æèçíè.

– Íó, âñå, äåäóøêà, ìíå ïîðà,– ñêà-

çàë Áîãäàí è ïîáåæàë â ñâîþ êîìíàòó.

Åìó ñðî÷íî íàäî áûëî ïîãîâîðèòü ñ

Èèñóñîì, ïîòîìó ÷òî â åãî íåáåñíîé

êíèãå áûëè ìåñòà, ãäå åùå íå áûëî çà-

ïèñè «ïðîùåí». 

Äîðîãèå äðóçüÿ, à âû çàäóìûâà-
ëèñü î òîì, ÷òî ïèøåòñÿ  î

âàñ â íåáåñíûõ êíèãàõ? È
êàêèå  çàïèñè áóäóò òàì â

ýòîì ãîäó? Ïîäóìàéòå îá
ýòîì. Ïóñòü ÷åðíûå êëÿê-

ñû ãðåõà íå ïîðòÿò âà-
øó çàìå÷àòåëüíóþ

êíèãó ïîä íàçâàíèåì
«æèçíü».
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реди пожилых людей,
еженедельно посе�
щающих церковь, на
355% больше долго�
жителей, чем среди их
неверующих ровесни�
ков. К такому выводу
пришла группа бри�
танских ученых, на
протяжении 12 лет за�

нимавшихся изучением людей
старше 65 лет. В исследовании
принимали участие более 550 по�
жилых людей.

Ученые также утверждают, что
пожилые люди, регулярно посе�
щающие богослужение, облада�
ют более сильной имунной си�
стемой и меньше других склонны
к гипертонии и тромбозу. «В ре�
лигиозной практике есть опре�
деленная польза для здоровья.
Пока неясно, что именно влияет
на состояние человека – обще�
ние с другими прихожанами,
особое мировоззрение или до�

полнительная физическая актив�
ность, связанная с необходимо�
стью покидать дом, чтобы пойти
в церковь,– сказал один из ис�
следователей Роберт Уоллес.–
Для нас это было удивительное
открытие. В дальнейшем мы бу�
дем пытаться  понять, как имен�
но богослужение влияет на здо�
ровье с медицинской точки зре�
ния». Ученый также добавил, что
врачи могут рекомендовать сво�
им пациентам регулярно ходить
в церковь.

Мир Религий

прос телекомпании
NBC, проведенный
среди взрослых жите�
лей США, показал, что
большинство амери�
канцев доверяют биб�
лейской истине о со�
творении человека, а
не теории Чарльза
Дарвина. В поддерж�
ку эволюционной тео�
рии (человек произо�

шел от обезьяны) высказались
33% опрошенных. 57% респон�
дентов заявили, что предпочита�
ют версию, изложенную в Ветхом
Завете (человек – венец творе�
ния, созданный Богом).

Источник Maranatha.org.ua
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В начале было Слово, и
Слово было у Бога, и

Слово было Бог.
Иоан.1:1

Слово Твое есть истина.
Иоан.17:17

Мы имеем вернейшее
пророческое слово; и вы

хорошо делаете, что
обращаетесь к нему, как

к светильнику,
сияющему в темном

месте, доколе не начнет
рассветать день и не

взойдет утренняя звезда
в сердцах ваших.

2Петра 1:19

Слово Твое –
светильник ноге моей и

свет стезе моей.
Псал.118:105
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портивный комплекс
«Доум» – Американ�
ский национальный
центр, где проходят
международные де�
ловые встречи, фут�
больные матчи и

спортивные соревнования, а
также съезды, в которых задей�
ствовано большое количество
людей,– похож на огромный
муравейник. 

С самого утра и до позднего
вечера в его просторных холлах
и даже на близлежащих улицах
не смолкает оживленный шум,
который создают громкие при�
ветствия друзей, знакомых и
тех, кто встретился впервые. Ни
на одном другом собрании вы
не увидите столько счастливых
улыбок, крепких объятий людей
всех рас и национальностей со
всех уголков мира.

Да, это очень непривычное
зрелище. Кажется, что все они
давно знают друг друга и даже
разговаривают на одном языке.
Я не ошибся – эти люди обща�
ются на языке любви, ибо, не�
смотря на цвет кожи или поло�

жение, которое занимают в
Церкви или в обществе, они
чувствуют себя родными и
очень близкими так, будто сно�
ва встретились после долгой
разлуки.

Некоторые из них пытаются
объясниться на языке жестов,
мимики, другие настолько за�
интересовались человеком, что
ищут переводчика для более
близкого знакомства, а иные
мило смотрят друг на друга, а
на их сияющих лицах, кажется,
написано все, что повзволяет
объясниться.

Когда же громкие разговоры
смолкают, а холлы и коридоры
становятся пустыми, то это оз�
начает: начались деловые
встречи различных комитетов
или же пленарные заседания
двух тысяч делегатов и 600
официальных гостей, которые
приехали с 206 стран мира. Де�
легация же нашего дивизиона
(ЕАД) насчитывала 93 делегата.
Вместе с женами и детьми на
съезд прибыло приблизитель�
но 150 человек. Количество де�
легатов от УУК – 22 человека. 

Каждые пять лет избранные
Церковью делегаты встречают�
ся, чтобы сверить время и на�
правление движения, ощутить
единство веры и плечо друг
друга, сомкнуть ряды, отстра�
нить возможные споры и друж�
ной семьей, созерцая на сво�
его Вождя и Полководца Иису�
са, следовать дальше.

Наибольшее внимание обра�
щено к комнате 276, где еже�
дневно с 8 до 17 часов заседа�
ет Избирательный Комитет, со�
стоящий из 200 делегатов –
представителей 13 мировых
дивизионов Всемирной Церк�
ви. В обязанности этой группы
людей входит выдвижение кан�
дидатов на все ответственные
должности большой Адвенти�
стской Церкви.

Иногда здесь бывает очень
горячо от дискуссий вокруг той
или иной личности, особенно
когда она должна занять более
ответственную должность в ру�
ководстве. И все же, несмотря
на совершенно полярные пред�
ложения, дискуссии проходят в
братском духе, с уважением к
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мнению другого человека, но в
настойчивом отстаивании соб�
ственной точки зрения.

Здесь остерегаются выска�
зываний, которые могут уни�
зить достоинство или честь оп�
понента, особенно учитывая
его национальную или расовую
принадлежность. Точку в деба�
тах ставит электронное голосо�
вание, после чего меньшинство
соглашается с большинством,
даже если разница оказалась в
несколько голосов. После этого
выдвинутые Избирательным
Комитетом кандидаты утвер�
ждаются на пленарном заседа�
нии с участием всех делегатов.

Пленарные заседания про�
ходят в самом большом поме�
щении – крытом стадионе, ко�
торый вмещает более 70 тысяч
человек. Несмотря на постоян�
ную жару (около 40 градусов) и
влажный климат, благодаря
мощным кондиционерам здесь
поддерживается прохлада. Все
делегаты обеспечены необхо�
димыми удобствами, начиная с
уютных отелей, средств пере�
движения и заканчивая рабочи�
ми местами.

58�й съезд отличается неко�
торыми историческими осо�
бенностями.

Во�первых, произошло  очень
мало изменений в руководстве.
Начиная от президента ГК Яна
Полсена, избранного третий раз
на второй срок (первый раз его
избрали после отставки прези�
дента Фолькенберга на два го�
да), а также его ближайших по�
мощников – секретаря Метью
Бедиако, казначея Роберта Ле�
мона, а также вице�президентов
и заканчивая администратора�
ми 13 дивизионов, почти все ос�
тались на своих должностях.
Это объясняется как желанием
главного руководства ГК сохра�
нить неизменный курс Церкви,
так и довольно высоким рейтин�
гом президента, который выска�
зал желание сохранить свою
вчерашнюю команду руководя�
щих служителей. Остались на
своих должностях администра�
торы Евро�Азиатского дивизио�
на: А.Штеле, М.Каминский,
Б.Биаджи.

Во�вторых, впервые за всю
историю Церкви АСД к числу
семи общих вице�президентов,

ответственных за различные
направления церковной дея�
тельности, избрано еще двух,
которые будут руководить от�
делами, на которых Церковь ак�
центирует особое внимание.

Так, Отдел евангелизации и
глобальной миссии возглавил
известный во всем мире еванге�
лист Марк Финли, а Отделом об�
разования при ГК будет руково�
дить в качестве вице�прези�
дента женщина по имени Элла
Симмонс. Категоричных против�
ников рукоположения женщин
на служение Ян Полсен успоко�
ил, что эта должность не связана
с рукоположением, а посему нет
никаких причин для беспокойст�
ва, что в Церкви из�за этого мо�
жет возникнуть разделение.

Съезд закончил свою работу
парадом наций в единстве духа
и союзе мира. Церковь насчиты�
вает теперь более 14 миллионов
крещеных членов, объединен�
ных в 13 дивизионов, которые
состоят из 101 униона, 539 ме�
стных конференций.

Н.А.Жукалюк, 
делегат 58�го съезда ГК АСД

58�й съезд Генеральной Конф
еренции АСД

                   58�й съезд Генеральной Конф
еренции АСД
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а съезде чувство�
валось, что Цер�
ковь живет мис�
сией – адвенти�

сты жаждут силы Святого Ду�
ха, живут в присутствии Бога
и Его Слова, желают познания
Иисуса Христа и возрождения
по Его образу. На съезде про�
сили Бога о духовном возро�
ждении, единстве Церкви, со�
хранении и духовном росте
адвентистской семьи. Моли�
лись за вызовы, которые бро�
сает нам общество: секуля�
ризм, малое количество Ад�
вентистов седьмого дня в ме�
гаполисах, в окне 10°/40°.
Просили у Бога мудрости, как
сохранить молодежь в Церк�
ви, помочь стать ей более ак�
тивной, духовной, посвящен�
ной.

В своем отчете президент
Генеральной Конференции Ян
Полсен обратил особое вни�
мание на социальную роль

Церкви. Верующих должны
знать как тех, кто помогает,
заботится, переживает с  пла�
чущими. Только своим учени�
ем, проповедью мы не заинте�
ресуем наших соседей и дру�
зей. Примером такой позиции
и было заявление от имени
съезда ГК по поводу террори�
стических актов, происшед�
ших в Лондоне. Сразу после
этих взрывов утром на бого�
служении мы молились за се�
мьи погибших, сочувствовали

и высказали осуждение терро�
ристическим актам и другим
действиям насилия. На съезде
часто выступали представите�
ли власти, сенаторы, замести�
тель губернатора Сент�Луиса,
генерал�губернаторы остро�
вов. Церковь демонстрирова�
ла  свою открытость к общест�
ву и желанию  сотрудничать с
властью в благотворительных,
просветительских, евангель�
ских проектах.

Особенно запомнилась
проповедь секретаря ГК Ме�
тью Бедиако. Он говорил о
Втором пришествии Иисуса
Христа и рассказал, что не�
давно к нему позвонили по
телефону и спросили: «Наде�
юсь, Вы не будете говорить,
что этот съезд ГК послед�
ний?» На что он ответил: «Я
торжественно заявляю, что
этот съезд может быть по�
следним. Я верю в скорое
Пришествие Иисуса Христа.
Я это проповедую уже 40 лет
и от этого не отступлюсь. Я
много отдал ради этого и не
изменю своих взглядов».

Исследователи религий
мира говорят, что такими ши�
роко распространенными,
централизованными в един�
стве на Земле есть только две
церкви – Католики и Адвенти�
сты седьмого дня.

П.В.Ганулич,
делегат 58�го съезда ГК АСД
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